

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 511  
13 de septiembre de 2016

## Docentes reciben capacitación previo al inicio de clases

Como parte de las actividades de inicio del semestre 2016-2017, la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, la Asociación de Profesores y el Instituto Universitario de Capacitación Pedagógica, desarrollaron el Plan de capacitación para los docentes de las cuatro carreras que desde el 12 de septiembre se integraron a sus actividades académicas.

Dentro de este Plan se contempla la preparación en las herramientas pedagógicas, el uso ético de la información y el manejo de tecnologías, dictado por la Dirección de Tecnologías de la Información y Telecomunicaciones de la Universidad Central del Ecuador. Estos talleres tendrán una duración de 120 horas con asistencia presencial y al culminar esta capacitación las autoridades otorgarán un certificado.

Según Francisco Viteri, decano de la Facultad, la planificación de estos talleres fue presentada y aprobada por el Instituto de Capacitación. Además explicó que los estudiantes también serán los beneficiarios que promuevan la investigación y la excelencia académica dentro de sus actividades. Ilia Alomía, docente de la carrera de Ingeniería Ambiental, felicitó esta iniciativa y reconoció tener falencias en el uso de ciertas herramientas tecnológicas.

Edgar Játiva, director del Instituto informó que hasta el momento se ha capacitado a 1800 profesores en distintos talleres enfocados al mejoramiento docente. **J.G**

